

Trigésima Octava Asamblea ELO-TEL

Fecha: 10 de Septiembre de 2015

Tabla

- Temas Pendientes moción ELI
- Congreso de Estudiantes
- Varios: Moción Max

José Rojas: Los chicos de eléctrica habían propuesto cambiar el quorum de votación de paralizaciones, sin embargo se decidió que si vamos a llevar un congreso de estatutos no tenía sentido discutir una modificación pequeña. Por lo tanto no será discutida y se dejará para el congreso de estudiates. Si alguien no está de acuerdo y cree que es necesario discutirlo es válido y nosotros llevaremos la discusión.

Hans: En qué consiste la moción.

José Rojas: Para cada cambio de estatutos es necesario discutir si el cambio es fundamental o no fundamental, para decidir como se resolverá. Deberíamos decidir eso y luego propuestas para el cambio de quorum.

Nicolás Fredes: Si el congreso se realizará en un mes más y ahí se le dará una discusión más acabada, no es necesario discutirlo ahora.

José Rojas: Pasamos al siguiente punto. En el consejo de federación hay una comisión encargada del congreso de estudiantes para la reforma de estatutos. Ellos han recopilado información en como se define el congreso de estudiantes en el estatuto, algunas propuestas de cambios para tener una orientación de discusión y además se han encargado de planear fechas tentativas. Antes de la movilización se estaba conversando de bloques protegidos para estas actividades. Sobre el congreso, hay algunas características. Cada CEE puede llevar un representante cada 50 estudiantes, por lo que en ELO-TEL podríamos llevar a 12 estudiantes. El presidente de FEUTFSM es miembro y preside el Congreso. Cada congresal es autónomo en sus decisiones y tiene derecho a voz y voto. Los temas lo debe decidir quien convoca al congreso. El retiro de un congresal significa una abstención. Se organiza en las comisiones y la plenaria que es encargada de aceptar o dar insumos al trabajo de las comisiones. Finalmente

se arma una comisión redactora que síntesis todo lo discutido. El quorum de validación es de un 20 %. Para los que no están informados, el congreso se ha intentado realizar algunos años pero ha fracasado porque no se ha podido concluir. La propuesta que viene de la comisión es que el congreso comience el sábado 10 de octubre a las 10:00 hrs, donde se discutirían los temas a tratar y se separarían las comisiones. Según la comisión la mejor decisión es que hayan 2 plenarias por semana, una el día sábado y la otra miércoles o jueves (Se adjuntará calendario). Al final se armará una comisión redactora conformada por 3 integrantes del consejo y 1 de la mesa directiva de FEUTFSM. El consejo debe verificar que el documento redactado refleje las discusiones del congreso.

Vicente Inostroza: Creo que debe ser el día jueves la sesión de la plenaria que no está clara, ya que tenemos un bloque libre, lo que nos daría más libertad.

Nicolás Fredes: El congreso hay que hacerlo porque el estatuto actual es un desastre. La gente que vaya debe estar motivada. Tal vez sea difícil que sea el jueves porque se podría topor con el bloque para el proceso de triestamentalidad.

José Rojas: Es probable que el proceso de triestamentalidad no parta de inmediato, porque la comisión debe trabajar y sacar conclusiones. Ahí se podría ocupar ese bloque.

Nicolas Fredes: Pensando en nosotros prefiero que se haga el jueves, porque ya no habrán laboratorios con el bloque libre.

José Rojas: Primero debemos decidir si alguien se opone a realizar el estatuto.

Consenso en su realización

José Rojas: Me hace sentido lo que dice Nicolás sobre los laboratorios. Si bien eso nos favorece a nosotros, deben haber otros departamentos que están en las mismas condiciones que nosotros con los laboratorios, además de que nosotros debemos llevar la postura de nuestra asamblea.

Asamblea siente y hay consenso en que sea el día jueves

José Rojas: Debemos decidir el comienzo de este, que sea a principio de segundo semestre tiene sentido para que no nos tope con muchos certámenes. Están de acuerdo?

Consenso en el inicio

JOSé Rojas: Están de acuerdo con la conformación de la comisión redactora? (3 integrantes

de la comisión y uno de la mesa). Están de acuerdo.

Consenso en la comisión redactora.

José Rojas: Estos temas se van a seguir discutiendo probablemente hasta que comience el estatuto. Vamos a discutir nuestra forma de elección.

Nicolás Fredes: Los otros años ha sido desordenado, hay carreras que recolectan firmas. El año pasado solo nos inscribíamos y como no sobraba gente solo iban. Pero ese es el mejor caso.

Francisca Solis: Lo más justo es que fuera al azahar.

José Rojas: Lo de juntar firmas no creo que sea necesario, no es representativo.

Nicolás Fredes: Entonces podríamos hacer un llamado abierto a una asamblea y que todos los que se quieren inscribir vengan acá a inscribirse. Si hay más gente hacemos el azahar acá frente a todos.

Rodrigo González: Solo decir que podría aprovecharse esa asamblea para presentar lo que hemos hecho y la cuenta pública.

José Rojas: Me parece razonable la propuesta de Nicolás, pero me perturba que haya muy poca gente. Podríamos decidir lo en otra asamblea. Llamar el próximo martes a asamblea y decidir si se acepta esta elección.

Guillermo: Estaría de acuerdo si es que decidimos que si no hay mejor asistencia se defina arbitrariamente.

Rodrigo González: Siguiendo lo que dice Fredes. Tener una asamblea con tan poca tiempo entre una y otra me parece excesivo si es que en este tema no hay apuro. Yo estoy de acuerdo en que sea a finales de septiembre o a vuelta del 18. Creo que se debe generar un ambiente de congreso. Podríamos comenzar desde ya a hacer propaganda en que el proceso se viene. Y a finales de septiembre hacer una asamblea para decidirlo. De verdad la gente está cansada de asamblea.

José Rojas: Entiendo las palabras. Hay una diferencia si, en que nicolas quiere definirlo ya y rodrigo cree que no es un tema urgente. Podríamos hablar con Paula para sacar banners y publicidad en general de que el Congreso se viene y crear ambiente de congreso. Y a la vuelta realizar esta asamblea a la par con los otros CEE. Conuerdo además con lo que dice

Rodrigo que se podría hacer con las actividades que tenemos que hacer a fin de semestre.

Guillermo: Si se va crear el ambiente de congreso, me gustaría consensuar en que la información puede tener más fondo que forma. Que sea más plana y más informativa. Y no entiendo si es que discutimos el como se va hacer o directamente escoger los congresales.

José Rojas: Me parece lo que dices de la publicidad, pero tu puedes trabajar con la paula para orientarla. Si creo que la publicidad debe tener una parte llamativa y otra informativa.

Consenso: José me dará la redacción del consenso

José Rojas: El último tema es una moción que propuso Maximiliano Lira del Canto que dice que si se bajaba el paro siguiéramos las conversaciones con rectoría y si es que no se están respetando los acuerdos se boicoteara el puertas abiertas, entendiendo que afectaría al presupuesto de la universidad si es que se espantan buenos puntajes.

Nicolás Fredes: La encuentro pésima. Creo que está a destiempo. Si es que estamos comenzando conversaciones y un proceso reolutivo, no creo que sea bueno comenzar otro conflicto. Además no creo que sea una buena forma. Es poco solidario el no realizar una actividad que le sirve a los estudiantes.

Rodrigo González: Concuero con Nicolás y además creo que le estamos dando una fecha límite a los avances. Lo cual no creo que sea correcto ahora, tal vez se podrían haber modificado los acuerdos durante el paro. Algunas comisiones tal vez ya tienen sus fechas límites.

José Rojas: Concuero con lo que dijo Nicolás. Si tenemos congreso además, es muy desgastante. No pondría la fuerza en esta actividad.

Rodrigo González: De todas formas como CEE deberíamos ponernos las pilas con los llamados a asamblea e informar las mociones que ya están, para que la gente venga a asamblea a dar sus posturas.

José Rojas: Creo que ese es un problema de como estamos funcionando como mesa. Creo que generalmente me encargo de esto y Rodrigo me ayuda. Pero si es que yo colapso creo que la asamblea no se realiza de buena forma. Debemos estar más comprometidos con la asamblea, todos estar preocupados por la tabla, los eventos y todo lo que conlleva la asamblea. No puede ser que les tenga que decir que vengan incluso.

José Rojas: Para terminar, decidimos la moción.

Votación: Moción Maximiliano

- Acepta: 0
- Rechaza: 10
- Abst: 1

José Luis Rojas

Presidente

Ricardo Albornoz

Secretario General